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令和５年３月10日（金曜日）

午前９時59分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．委員会報告書について

２．委員長報告（案）について

３．その他

出 席 委 員（11人）

委 員 長 安 田 厚 生

副 委 員 長 太 田 清 海

委 員 星 原 透

委 員 原 正 三蓬

委 員 濵 砂 守

委 員 西 村 賢

委 員 日 髙 陽 一

委 員 日 髙 利 夫

委 員 満 行 潤 一

委 員 河 野 哲 也

委 員 図 師 博 規

欠 席 委 員（なし）

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課副主幹 田 代 篤 生

政策調査課主査 澤 田 彩 子

ただいまから、デジタル化推進○安田委員長

対策特別委員会を開会いたします。

本日の委員会の日程についてでありますが、

お手元に配付の日程案を御覧ください。

本日は、委員会報告書と委員長報告案につい

て、御協議いただきたいと思います。このよう

に取り進めてよろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○安田委員長

します。

さっそく、協議に入らせていただきます。

まず、協議事項（１）の委員会報告書につい

てです。委員会報告書につきましては、既に皆

様方の御了解をいただいているところでありま

すが、３月14日の定例会最終日に、議場にて３

つの特別委員会報告書を合冊して配付させてい

ただきますので、御了承いただきたいと思いま

す。

次に、同じく、定例会最終日の本会議で行い

ます委員長報告案についてであります。

委員会報告書を要約した上で、作成したもの

をお配りしております。御意見等がございまし

たら、お願いいたします。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、御意見もないようで○安田委員長

すので、案のとおり報告を行うこととしてよろ

しいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○安田委員長

します。

最後になりますが、協議事項（３）のその他

で、委員の皆様方から何かございませんでしょ

うか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、ないようですので、○安田委員長

これで当委員会のすべての議事を終了したいと

思いますが、閉会に当たりまして、正副委員長

から、一言御挨拶を申し上げます。

まず、太田副委員長にお願いいたします。

皆さん、１年間、御苦労さま○太田副委員長

でございました。

令和５年３月10日（金曜日）
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令和５年３月10日（金曜日）

途中けがをしまして、県内調査などに参加出

来ないところもありましたが、安田委員長が見

事に采配を振ってくれましたので、終わること

が出来ました。

デジタルに非常に縁遠い私が副委員長ではあ

りましたが、委員長報告でも、情報モラル教育

を取り上げていただいて、そういう議論ができ

てよかったと思っています。

本当に皆さんありがとうございました。

続きまして私から一言御挨拶を○安田委員長

申し上げます。

このデジタル化という大変難しい分野であり

ましたが、特別委員会で調査していく中で、デ

、 、ジタル化が進んでるところ これからのところ

まだまだ全然なところが見えてきたと思ってお

ります。

土木分野や行政分野など色々な分野でデジタ

ル化が進んでいくと思いますので、これからも

皆さんと一緒に勉強していきたいと思っており

ます。

１年間どうもありがとうございました。

それでは、以上をもちまして、デジタル化推

進対策特別委員会を終了いたします。

午前10時２分閉会



署 名

デジタル化推進対策特別委員会委員長 安 田 厚 生




